

٠				
	例会報告	第1006回	2014年12月18日	
	例会日 例会場 創 主 長	水曜日 12:30~13:30 ハピオ2F 平成5年10月19日 白木 幸久		
	副会長 幹 事 事務局		佐治 清 行木 隼人 大通西7丁目1 ハピオ木野内	

起立:向平 敏孝SAA 点鐘:白木 幸久会長 開会宣言:向平 敏孝SAA



会長挨拶

本日は職場訪問例会ということで、音更町役場にお集まりいただき、ありがとうございます。会員の小野議長の 計らいにより、このように立派な庁議室をお借りすることができました。今日は音更町議会の最終日ということで 、活発な議論が期待されますが、小野議長の采配振りに注目したいと思います。なお、くれぐれも議場でのヤジ はご遠慮願います。

さて、政治のことをよく「まつりごと」と言われますが、それは祭政一致に由来しています。昔は全て天(神)にお伺 いを立てて、国の方針を決めていましたので、神をまつる祭祀と政治は切り離せないものでした。「いくさごと」が 起きないように、神に願っていたわけですが、現在でも、政治は争いごとを解決する重要な手段です。

争いごとが深まれば、お互い憎しみを抱きます。嫌な気持ちになり、怒りを感じ、相手にやり返す心が強まります 。口で争い、暴力で争い、ついには武器をもって争うことにもなりかねません。憎しみの火を灯してしまうと、自分 自身の心がその感情に燃やされ、理性を失い、熱くなって手が付けられなくなります。憎しみは憎しみの連鎖を 生み出すだけです。

仏教では「憎しみを捨ててこそ憎しみは静まる」と説きます。それは難しいことかもしれませんが、たとえ傷つけら れようと憎まない、怒らない~憎しみや怒りは捨てましょう。相手を許しましょう。そうすることで、安らぎが訪れる のです。ロータリークラブでは憎しみを生むような争いごとは起きないと思いますが、今日もよろしくお願いいたし ます。



白木会長挨拶音更町役場にて

職場訪問 音更町役場 音更町議会傍聴



行木幹事挨拶 音更町役場にて



職場訪問 音更町役場

出席報告

出席委員長:長屋正宏

	例会数	計算に 用いる 会員数	ホーム クラブ 出席者	メーク アップ	欠席	出席率
前回	37	26				70.3%
今回	37	17				45.9%

次週からのプログラム

12月24日(水) 会員卓話 12:30~ (職業奉仕委員会)

12月31日(水) 特別休会日

1月 7日(水) 深淵交礼会 19:00~ (理事会・親睦活動委員会)

1月14日(水) 帯広RC訪問 11:45~

例会室内

月曜日〉 広尾RC:日高信金広尾支店2F 〈水曜日〉 音更RC:ハピオ木野コミュニティーホール 〈木曜日〉 足寄RC:足寄銀河ホール

帯広南RC:北海道ホテル 帯 広 R C:ホテルノースランド帯広 清 水 R C:清水町中央公民館

〈火曜日〉 芽 室 R C:めむろーど2Fセミナーホール II 上士幌RC:川 村 会 館 帯広西RC:北 海 道 ホ テ ル

帯広東RC:帯広ワシントンホテル 〈金曜日〉 帯広北RC:ホテルノースランド帯広

発行元:音更ロータリークラブ 会報委員会

今月の会報担当者: 広瀬

広瀬、竹田、長屋、坂本、大和、佐藤、作田、黒川、平尾、田中、中西、高山